

**Protokoll:**

Ausschussmitglied Kurz macht deutlich, dass die Verkehrssituation im Bereich der Niederberger Höhe problematisch sei. Er hofft, dass die Straßenverkehrsbehörde möglichst zeitnah Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit entwickelt.

Herr Beigeordneter Prümm sagt zu, in einer der nächsten Sitzungen des Fachbereichsausschusses IV über entsprechende Verbesserungsvorschläge der Straßenverkehrsbehörde zu unterrichten.

Rm Lipinski-Naumann hält es für sinnvoll, dass sich die Verwaltung mit anderen Stadtverwaltungen in Verbindung setzt, um zu klären, ob und ggf. in welcher Form eine Geschwindigkeitsbegrenzung angeordnet werden kann.

Rm Coßmann weist darauf hin, dass durch das beidseitige Beparken von Teilen der General-Allen-Straße der Bus Probleme habe, die Straße zu passieren. Er regt an, ein eingeschränktes Halteverbot für eine Seite der Straße auszusprechen.

Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass die Anregung von Rm Coßmann in die Überlegungen der Straßenverkehrsbehörde mit einfließen wird.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.